



Eintrag in die Schiessbücher Geisenried und Bogenbunker

Seit Gründung der Bogenabteilung ist ein Schießbuch bei den Trainingsstätten vorhanden, sich dort Ordnungsgemäß einzutragen ist seitdem obligatorisch und verpflichtend. Dieser Eintrag hat diverse Gründe, unter anderem der Nachweis von der Nutzung der Sportstätten.

Es ist also eine **Pflicht**, sich als Vereinsmitglied ohne Ausnahme in das Schießbuch im Bogenbunker, wie auch auf dem Bogenplatz einzutragen. Bitte bei mitbringen von Gästen, diese auch eintragen.